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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第４回 

開催日 平成２７年３月９日（火）１４：００～１６：００ 

出席者 委員 ５名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 花いっぱい運動について 

２ 内藤とうがらしについて 

３ 次年度の予算案と今年度の支出の確認 

４ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 花いっぱい運動について 

（１）来年度募集文書、今年度報告文書を町会連合会で配布し、松川会長に周知 

してもらう。※別紙参照。 

（２）募集文書には、「原則として継続」という文言を入れる。 

（３）春の花の種類は、手間がかからず色が豊富なものにする。 

   ※リーダーが 4月の全体会で候補を報告し、相談して決める。 

（４）花園小学校について 

・花園町親交会が植え替え時に参加することは難しいが、総合の学習で地域 

方との交流を取り上げているので、生徒によるプランターの運搬は問題が 

ない。 

   ・新宿二丁目町会の方に、植え替え作業のみに参加してもらう。 

   ・１時間は準備（プランター回収、洗浄作業）の時間とし、２時間目から地 

域の方に参加してもらってはどうか。※事前に詳細を打ち合わせる。 

 （５）開催日については、学校と調整して決定する。 

 （６）「花の手入れを人任せにしない」「プランター運搬等のルールを守る」とい 

う原則を徹底する。 

２ 内藤とうがらしについて 

（１）例年通り５月中旬に 1000株を頒布・配布する。 

（２）四谷ひろばで 600株を 100円／株で一般に頒布し、400株を公共性の 

高い施設に無償配布する。無償配布 400株については、地区協議会補助金 

から支出する。 

（３）一般配布は昨年同様、先着順とする。 

（４）昨年は買えなかった方には、四谷ひろばフェスと四谷二丁目発展会で入手 

可能な旨をご案内した。次回も別の入手方法をご案内する。 

（５）今年も１人４株まで購入可能とする。 

（６）５月１６日（土）１０時～頒布開始  

※終了時間は記載しない。 

（７）チラシを 4月の町会連合会で配布し、周知を依頼する。 

（８）昨年は日照を避けるため廊下で頒布したが、今年も同様に対応できるかど 

うか、四谷ひろばに確認する。⇒ 臨機応変に対応 
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（９）原則としてマイバッグを持参してもらう。 

（１０）予備として、事務局が紙袋を準備する。 

 

３ 次年度の予算案と今年度の支出の確認 

   ※別紙参照 

４ その他 

（１）地域の窓口について 

    ・第 6期より、第 3分科会内の実行委員会として活動する。 

    ・四谷カレンダーやカフェで四谷の魅力を発信し、様々な地域活動への参 

加を呼び掛ける。 

 （２）ごみゼロデーについて 

    ・次年度はチラシ用の紙の購入費を予算として計上し、地区協議会補助金 

     の報告書に活動内容を掲載する。 

    ・まち美化活動で着用するベスト作成について検討する。 

（例）四谷地区協議会、まち美化等記載。約５０枚。 

・ベスト作成の目的 

 地区協の認知向上、活動アピールのために、背中に四谷地区協議会の名 

前があるベストを活動者全員で着ることに意味がある。 

 （３）来年度の活動について 

・花いっぱい、内藤とうがらし、ごみゼロを柱として活動する。 

    ・勉強会を行ってはどうか。 

    ・駐輪場問題について意見交換をしてはどうか。 

 （４）次回会議は、全体会内で行うこととする。 

次回日程 
【全体会】 

平成２７年４月 22日（水）１８：３０～ 四谷地域センター集会室２、３ 


